

nions des conférences ; il faut être assidu aux conférences ; il faut surtout être assidu aux visites des pauvres.

La prière a ensuite terminé cette intéressante séance à laquelle assistait un très grand nombre de membres.

---

La paroisse de Saint-Martin a célébré avec beaucoup d'éclat la fête de son digne curé, M. Maxime Leblanc.

Les sœurs de Sainte-Anne, établies depuis seulement un an dans la paroisse, ont fait les frais de la journée.

Une grand'messe a été chantée par M. le curé, assisté d'un diacre et sous-diacre. Au chœur on remarquait les RR. PP. Beaudet et Robert, de Saint-Laurent, MM. Lemande, curé de Sainte-Dorothée et Gravel, vicaire de Saint Martin.

Après l'évangile, le R. P. Beaudet monta en chaire et parla des devoirs du prêtre et des bienfaits qu'il rend à la société. Le prédicateur termina en faisant l'éloge des paroissiens de Saint-Martin qui savent si bien rendre hommage aux mérites de leur pasteur.

---

Une imposante cérémonie a eu lieu ces jours derniers à la chapelle des sœurs de la Charité à Québec. Plusieurs jeunes filles ont renoncé au monde pour prendre l'habit religieux.

C'est Sa Grandeur Mgr Taschereau qui a reçu leurs vœux et qui a dit la messe, assisté de M. l'abbé Bonneau, chapelain de la communauté et de M. l'abbé Lecours, frère d'une des nouvelles religieuses, comme diacre et sous-diacre.

Mgr Taschereau a aussi fait le sermon de circonstance.

MM. les abbés Lessard, Bouffard et Boissinot assistaient à la cérémonie.

---

L'association de vigilance va commencer une campagne active contre les aubergistes. Elle va s'occuper aussi des clubs qui ont droit de vendre le dimanche comme les autres jours de la semaine. Il y a certainement de ce côté quelque chose à faire en faveur de la belle cause qui passionne les sincères et dévoués amis de la tempérance.

---

Nous apprenons, dit le *Manitoba* du 29, que le révérend M. L. N. Larche, arrivé récemment dans ce diocèse pour se dévouer aux missions du Nord-Ouest, vient d'être nommé par Sa Grandeur Mgr Taché curé missionnaires pour desservir les différentes missions, depuis Viridon jusqu'à Qu'Appelle. Ce révérend monsieur, pendant plusieurs années, a exercé le ministère au Nouveau-Brunswick et à la Nouvelle-Ecosse. Nous souhaitons au nouveau missionnaire courage et succès.

---

M. l'abbé Louis Poulin, ancien curé de Saint-Isidore, archidiocèse de Québec, décédé le 8 du courant, appartenait à la société d'une messe,

T. HAREL, P<sup>TR</sup>E.  
Chancelier.